

2学期がはじまりました!

長い夏休みが終わり、いよいよ今日から2学期がスタートし、子供たちの元気な姿が戻ってきま した。楽しい思い出とともに、2学期への期待とやる気があふれているようです。

2学期は、何事にも挑戦し最後までがんばることの大切さ、友達と力を合わせることの大切さを感じてほしいと思います。子供たち一人一人が力を発揮し、充実した2学期になるよう担任一同、力を合わせてがんばってまいります。

休み明けで体調を崩すことのないよう、「早ね・早おき・朝ごはん」を意識して生活できるよう に、保護者の皆様のご協力をお願いいたします。

お知らせとお願い

- ●運動会について
 - 10月1日(土)運動会、3日(月)振休、4日(火)予備日の予定です。種目は、学年競技と集団演技を行います。詳しい内容に関しましては、後日運動会号でお知らせいたします。
- ●図工「見つけたよ、わたしの色水」(教科書 P24、25)の授業で、ペットボトル、卵パックを I、2パック、プラコップ、透明容器などを使用します。取っておいて下さい。(9月末実施予定)
- ●集金について
 - 2 学期に九九カードと三角じょうぎを使用します。

購入希望のご家庭は9/5 (月)・9/6 (火)・9/7 (水) に集金します。封筒を配布しますので、よろしくお願いいたします。

- 9 月 | 日(木) に国語と算数の教科書の「下」を配布します。記名をして、連絡があるまでで家庭で保管しておいてください。
- ●新型コロナウイルス感染症対策について 毎日マスクの着用とハンカチを持たせてくだい。忘れたときに備えて、ランドセルの中に予備の準備をよろしくお願いいたします。
- ●生活科「うごく、うごく、わたしのおもちゃ」の学習で、おもちゃを作ります。 教科書 P56~58を参考に材料を集めておいてください。一度作ったおもちゃ を改良する学習過程もあるので、多めに材料を用意してください。(9月5日の 週から作り始めます)
- ●健康チェックについて 2学期からの健康観察は、さくら連絡網での連絡になります。忘れずに入力をお願いします。